



El Recinto Ferial de Tenerife acoge la cita anual de la canaricultura

Del 24 al 27 de noviembre tiene lugar el Concurso Ornitológico Isla de Tenerife 2016.

Tenerife – 22/11/2016. El vicepresidente económico del Cabildo, Efraín Medina, presentó hoy martes [día 22], el Concurso Ornitológico Isla de Tenerife 2016. Tendrá lugar del 24 al 27 de noviembre, en el Recinto Ferial, para dar a conocer lo mejor de la canaricultura de las islas, con variados ejemplares de canarios de postura, color, híbridos, fauna europea, exóticos y psitácidos. Se trata de la cita más relevante de ornitología deportiva en el archipiélago, que reúne en esta edición a 3.200 ejemplares procedentes de todos los puntos de España.

Efraín Medina, que estuvo acompañado del presidente de la Asociación Pinzón del Teide, Daniel García, destacó “la magnitud de este evento, que atrae a miles de personas, no solo del archipiélago, sino también del resto del país”. “Es el principal exponente –aseguró– de certámenes de estas características, con una aceptación tal que se ha convertido en una cita anual obligada”.

Además del concurso general, que está abierto a todas las especialidades, el certamen alberga tres monográficos o muestras especializadas:

- Monográfico del Fife Fancy. Este club español ha elegido esta ocasión para celebrar su monográfico anual. Cuenta con la participación de socios de todos los puntos de España par aver a los mejores ejemplares de la raza a nivel nacional.
- Monográfico del melado tinerfeño adulto. Es el único concurso del mundo en el que se puede disfrutar de la espectacularidad de ejemplares adultos de la raza.
- Monográfico de carduelis americanos. Es único en Europa, y se celebra en la Isla debido al interés que existe por la cría de las diferentes especies de carduelis. Estarán los cardenalitos, cabecitas negras, xanthogastras, yarrells o negritos de Bolivia.

A la calidad de los ejemplares presentados se suma, como cada año, una cuidada selección de los mejores jueces de cada especialidad, para que cada raza, gama o especie sea enjuiciada por expertos que darán la puntuación acertada.

La Asociación de Canaricultores Pinzón del Teide está compuesta por aficionados a la ornitología deportiva, y aglutina a más de doscientos criadores de Tenerife. Los socios trabajan en la selección y cría de canarios de postura rizada y lisa, canarios de color, todo tipo de pájaros exóticos, psitácidos, híbridos, y fauna europea, entre otros. Desde que existen como entidad, han tratado de fomentar y hacer evolucionar la canaricultura y ornitología deportiva de las Islas Canarias a través de este concurso, que se celebra hace más de 20 años, y en el que son inscritos cada año varios miles de pájaros.